

Hamburg

Bürger planen Haushalt 2020

[29.06.2009] Bei der künftigen Finanzplanung der Stadt Hamburg sollen die Bürger mitentscheiden: Noch bis zum 10. Juli können sie sich am Online-Dialog der Hamburgischen Bürgerschaft beteiligen.

Die Hamburgische Bürgerschaft hat den 2. Hamburger Bürger-Dialog zur Haushaltsplanung gestartet. Ziel des Internet-Forums zum Bürgerhaushalt sei es, Ideen für eine langfristige Neuorientierung und Optimierung der Mittelverteilung zu sammeln, so die Hamburgische Bürgerschaft. Präsident Berndt Röder: „Wir halten es für wichtig, die Bürger bei der zentralen Frage einer nachhaltigen Haushaltspolitik mit einzubeziehen.“ Noch bis zum 10. Juli 2009 können die Bürger Vorschläge einbringen, welche Ausgaben sie für notwendig halten und in welchen Bereichen gespart werden sollte. Registrierte Nutzer können mithilfe eines Haushaltsrechners eigene Finanzierungsmodelle für den Hamburger Haushalt 2020 durchspielen – rund 9,2 Milliarden Euro gilt es auf die einzelnen Haushaltsposten zu verteilen und dabei das Verhältnis von Steuern und Schulden zu bestimmen. Über ihre Entscheidungen können die Nutzer anschließend in moderierten Foren diskutieren und dabei auch die Einsparideen der anderen Teilnehmer bewerten.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalt, E-Partizipation, Hamburg